



Hospital Lautaro se prepara para la atención de pacientes neurodivergentes

● Con el objetivo de crear conciencia, fomentar la comprensión y la empatía, y promover la atención de pacientes neurodivergentes en espacios seguros en los distintos establecimientos que componen la red asistencial, se realizó en el Hospital Dr. Abraham Godoy Peña de Lautaro la capacitación “Atención y abordaje de pacientes neurodivergentes”.

La iniciativa, que es parte del Programa Anual de Capacitación (PAC) local del establecimiento, permitió abrir cupos para invitar a funcionarios de los establecimientos del nodo norte, incluyendo hospitales y Departamentos de Salud Municipal (DSM). La capacitación contó con la asistencia de diferentes profesionales, entre ellos psiquiatras, odontopediatras, neuropsicólogos, fonoaudiólogos, terapeutas ocupacionales, médicos y técnicos paramédicos, entre otros.

Los relatores de esta capacitación provinieron de establecimientos de la red como el Hospital Dr. Hernán Henríquez Aravena, Complejo Asistencial Padre Las Casas, referentes del Servicio de Salud Araucanía Sur. Además, de la Universidad de La Frontera (Ufro) y la Universidad Católica de Temuco (UCT). ☞